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Strasbourg, le 27 Septembre 2020 

 

 

Madame, Monsieur, 

 

Pour vous permettre de vous transmettre une copie du Procès Verbale de l’Assemblée Générale 

Ordinaire de La Sauce aux Jeux. 

 

Je vous laisse le soin d’enregistrer les adresses suivantes :  

· Président Sébastien MEY-CLOUTIER 17, rue des Poilus 67800 BISCHHEIM  

· Vice-président Didier COTEL 1Bis rue du Doubs 67100 STRASBOURG 

· Secrétaire Gaël BENAY 6, place des Orphelins 67000 STRASBOURG 

· Trésorière Anne Claire GRIMM 21, rue d’Oslo 67000 STRASBOURG 

· Assesseur Maxence HEITZ 2a, rue Poincaré 67800 BISCHHEIM 

· Assesseur Florent GUYARD 33, rue de l'Ancienne École 67000 STRASBOURG 

· Assesseur Fabien ATHIMON 3, rue du Climont 67100 STRASBOURG 

 

Je vous laisse le soin de nous transmettre le certificat de la modification au registre des Associations 

du Tribunal d’Instance. Je reste à votre disposition pour tout renseignement complémentaire. 

 

Je vous prie d’agréer, Madame, Monsieur, l’assurance de ma considération distinguée. 

 

Sébastien MEY-CLOUTIER  

Président de La Sauce aux Jeux 
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Procès verbale de l'Assemblée Générale Ordinaire 

de La Sauce Aux Jeux du 27 septembre 2020 
 

Lieu 

Ludus Academie, 

24 Place des Halles, 

67000 Strasbourg Strasbourg  

Durée 

Début : 14h00 
Fin : 16h30 

Présents 

· 23 

Procurations 

· 4 

Observateurs (non membre) 

· 8 

 

Ordre du jour 

1) Mot d’accueil ............................................................................................................................................... 3 

2) Mot du président ......................................................................................................................................... 3 

3) Bilan comptable de la Sauce aux Jeux .......................................................................................................... 4 

4) Bilan moral des membres du comité d'administration ................................................................................. 6 

5) L’activité de la Sauce aux Jeux ...................................................................................................................... 9 

6) Points soulevés par les membres concernant l’année ................................................................................ 11 

7) Election du Comité d'administration pour l'année 20/21 ........................................................................... 11 

8) Choix du montant de la cotisation pour l’année 2020-2021 ....................................................................... 12 

9) Projets – Propositions – Questions - Remarques ........................................................................................ 12 

10) Annexe 1 – Trésorerie détails ................................................................................................................... 14 

11) Annexe 2 – Activités 2019/2020 en chiffre ............................................................................................... 15 

12) Annexe 3 – Comptage des votes ............................................................................................................... 17 
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1) MOT D’ACCUEIL 

Bonjour à tous et à toutes 

 

Je vous remercie de votre présence et vous souhaite la bienvenue à cette assemblée générale de La 

Sauce Aux Jeux. 

C’est avec un grand plaisir que nous vous accueillons pour ce moment particulier. 

 

Je vais vous expliquer rapidement comment va se dérouler l’AGO. 

· Le mot du président : Je vais essayer de faire court également. 

· Bilan comptable de l’association par Sébastien 

· Bilan moral des membres du Comité d’Administration : Chacun des membres du CA va faire 

son bilan moral et il faudra voter pour celui du président. 

· Bilan des activités par moi-même 

· Points soulevés par les membres concernant l’année 

· Election du Comité d’Administration pour 2020/2021, nous ferons les élections après la 

présentation des candidats au CA. 

Il y aura une courte pause pour le dépouillement et l’annonce du nouveau CA et la prise de postes. 

· Choix du montant de la cotisation pour l’année 2020/2021, vote du montant de la cotisation. 

· Projets / propositions : Nous serons à l’écoute de vos propositions et/ou de vos désirs. 

Et enfin nous clôturerons cette assemblée et nous vous laisserons jouer. 

2) MOT DU PRESIDENT 

Je vais reprendre l’image que j’avais pris, il y a quelques années, de la table autour de laquelle nous 

nous rassemblons pour manger, construire des projets, et bien sûr jouer. 

 

Pour qu'une table soit stable, il lui faut quatre pieds. 

 

· Le premier pied c'est les joueurs, sans eux l'association n'a pas lieu d'être, je remercie donc 

tous les membres non membre et futur membre qui viennent à nos activités. 

 

· Le deuxième pied c'est les membres qui s'investissent. Merci à tous pour votre temps, pour 

votre bonne humeur 

o les animateurs de jeux de plateau ponctuel sur la découverte de nouveaux jeux ou 

lors d’événement comme le Musée Zoologique et d’autres projets qui 

malheureusement ont été annulé 

o ou encore les maîtres de jeux qui ont toujours répondu présent lorsque nous  

souhaitions proposer des soirées ou après-midi jeux de rôle 

 

· Le troisième pied c'est le CA qui m'a soutenue tout au long de cette année : 

o Didier, Gaël, Sébastien, Maxence, Morgane et Fabien 

 

· Pour finir dans les remerciements, le quatrième pied, celui des partenaires : 
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o Ludus Académie, l'école de jeux vidéo et serious game, qui nous accueille tout au 

long de l'année dans leurs locaux 

o Philibert, magasin de jeux de plateau et de jeux de rôle, qui est un relai de 

communication et avec qui on propose tous les mois une soirée jeux de rôle. 

o Le tissu ludique avec qui nous avons cette année enclencher un gros regroupement 

interassociatif à travers 2 projets avec La Maison des jeux, Les Chroniques de 

Nebomore, Les Tisseurs d'Etoiles, Les Forges Monde, La Cigogne rôliste, Pandrylia, 

Les Jeux du chat noir, Les Bardes & Dragons, D’rôles de Jeux 

 

3) BILAN COMPTABLE DE LA SAUCE AUX JEUX 

L’année 2019-2020 s’achève de façon très positive pour la trésorerie de l’association, avec une 

évolution nette de +395,24€ en date du 25 septembre 2020 par rapport à l’AG 2019. En raison : le 

projet d’animations au Musée Zoologique (+250€), moins de dépenses pour l’achat de jeux grâce aux 

prospections chez les éditeurs (21 jeux) et à des dons personnels (38 jeux), et l’absence de la « Nuit 

Blanche » qui a évité des dépenses. 
 

Les autres postes restent globalement constants par rapport aux années passées : entre 60 et 70 

cotisations, une centaine d’euros nets grâce à la caisse bleue (boissons & grignotage lors des AMJ), et 

des charges administratives stables (banque, assurance, numérique). 
 

Concernant la situation sanitaire inédite vécue avec la pandémie de covid-19, LSAJ a basculé ses 

activités sur un format numérique avec des solutions qui ont permis de garantir la gratuité des 

événements, et la reprise présentielle à partir de juillet n’a pas généré de surcoût grâce aux dons de 

proches et membres actifs (gel hydroalcoolique, pompes, masques, etc.) 
 

En conclusion, une année positive économiquement, mais non représentative de nos activités. 

 

Retrouvez les détails en Annexe 1 – Trésorerie détails p.14 
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Vote suite au bilan comptable (vote à main levée) : 

Vote : 27 votants (23 participants + 4 procurations) 

Pour : 24 

Contre : 0 

Abstention : 3 



 Procès verbal de l'Assemblée Générale Ordinaire de La Sauce aux Jeux – 27/09/2020 

 

 
6/17 

La Sauce aux Jeux – Association 
Chez M. Didier Cotel, 1 bis rue du Doubs 67000 Strasbourg 

4) BILAN MORAL DES MEMBRES DU COMITE D'ADMINISTRATION 

Anne-Claire 
Ce bilan n’est pas seulement celui de l’année mais aussi des 4 années en tant que présidente, ce fut 4 années 

d’évolution pour la Sauce aux Jeux au niveau de la communication et des activités. Ce fut aussi 4 années 

d’évolution humaine pour moi. Je remercie les différents CA qui m’ont accompagné et soutenu au cours de ces 

années. Cette année est ma dernière en tant que présidente, cela ne fut pas la plus simple au niveau 

organisationnelle et décisionnelle avec la situation sanitaire, néanmoins je suis heureuse de l’avoir passé avec 

ce CA et vous, nous avons pu rebondir et profité malgré tout d’être ensemble que cela soit physiquement et 

numériquement. Merci 

Vote suite aux bilan moral du président (vote à main levée) : 

Vote : 27 votants (23 participants + 4 procurations) 

Pour : 24 

Contre : 0 

Abstention : 3 
 

Gaël 
Cette année avait bien commencé, avec la continuation de nos activités et des cafés animateurs avec 

une participation régulière. Tout ceci a malheureusement dû être interrompu, et plusieurs 

événements prometteurs ont dû être annulés. Je pense cependant que nous avons su assurer une 

certaine continuité de nos activités grâce à l’ouverture de notre serveur Discord. Nous avons pu 

ensuite reprendre nos après-midi jeux, avec une participation raisonnable et à mon avis en hausse. 

De plus, la reprise des cafés animateurs est lancée sous une nouvelle forme, et j’espère que nos 

animateurs reviendront pour présenter les nouveautés que nous avons pu obtenir lors de nos après-

midis. D’un autre côté, nos activités dans les bars et événements extérieurs centrés sur le jeu de 

plateau n’ont pas encore repris. Bien que j’espère voir cette reprise, nous attendrons d’être certains 

de limiter au maximum les risques, et l’avis de nos animateurs sera évidemment essentiel pour cette 

prise de décision. En conclusion, ce fut une année particulière, mais nous remontons en puissance. 

Didier 
Le bilan... 

Ce moment galère où tu dois exprimer ce que ta mémoire à garder. 

Et puis il ne faut pas lire ces notes, nous avons un biais avec ça. 

Donc bilan mitigé. 

Avant le confinement plein de projets, une belle année 2019-2020 en perspective. 

Pendant le confinement nous avons fait au mieux. 

Après le confinement nous faisons ce que nous pouvons. 

J'ai éprouvé beaucoup de colère vis à vis de l'annulation évidente d'un paquet d'animations dont 

notamment la nuit blanche. 

Cette pandémie à forcer comme beaucoup de personnes et d'association à se restructurer dans un 

flou exemplaire. Et encore maintenant nous avançons à vue. 

La sauce aux jeux a réussi à se modifier profondément pour assurer des moyens de substitution à nos 

activités. Nous sommes une des rares associations locales à avoir maintenu une base d'activité via le 

numérique. Le CA et les animateurs se sont engagés pour ne pas laisser les membres sans activité. Il 

est vrai que le numérique est une substitution bien moins conviviale que le présentiel. 
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Mais nous avons tous marché à vue. Les lendemains semblent brumeux. Les évidences ne sont plus. 

Une chose me semble absolue, le sauce aux jeux ne baisse pas les bras et ça c'est grâce à vous, par 

vos engagements et par votre présence. 

De la colère exprimer précédemment, je suis passé à un envie de continuer et cela est dû à un 

ingrédient indispensable à une bonne table c'est vous. 

Merci le CA, les membres, les bénévoles, les autres associations, Ludus, les amis et vous tous. 

Maxence 
« Promouvoir le jeu sous toutes ses formes » : le but de la Sauce aux Jeux, tel qu’il est décrit dans les 

statuts de l’association. Personnellement, je me suis engagé pour ce motif, et avec pour ajout très 

personnel « promouvoir le jeu pour tout·es ». Et en ce sens, je pense que la Sauce aux Jeux et ses 

membres peuvent se vanter d’avoir bien incarné cet adage. Le covid a été un imprévu éprouvant 

pour tout·es, mais également pour également pour ma première année dans le CA de l’association. 

Donc, si je m’étais engagé – outre mon affection pour la Sauce aux Jeux bien évidemment, c’était 

pour faire vivre ce motto, notamment avec le projet Makers for Change. Les circonstances, 

notamment la crise sanitaire, ont fait que les évènements prévus – avec le Château d’Angleterre, le 

Refuge et la bibliothèque de Bischeim – ont tous été annulés. C’est une frustration pour moi, mais 

qui est compensée par l’émulsion du discord, tant du côté du jeu de rôle que du jeu de plateau. 

J’aimerais vous remercier, tout·es : les membres, sans qui l’association n’aurait aucune raison 

d’exister ; mais également les animateur·ices et les MJs, l’équipe du CA et les partenaires de 

l’association. Merci à tout·es d’être là aujourd’hui, merci d’avoir été là pendant le confinement, et 

merci de votre implication en général. 

Pour cette prochaine année, j’aimerais continuer sur cette lancée, profiter de la reprise je l’espère ; 

mais profiter aussi des outils mis en place cette année… Quel que soit le contexte dans lequel ils 

seront utiles. J’espère cependant que nous aurons la chance de pouvoir mener à bien les projets qui 

ont été décalés, pour, encore, « promouvoir le jeu sous toutes ses formes », et aussi « pour tout·es ». 

Sébastien 
Une première année au sein du CA qui s’est globalement bien déroulée, avec des collègues actifs et 

dynamiques. De belles idées, de beaux projets, et quelques péripéties… mais rien d’insurmontable. 

Une nouvelle année s’annonce avec ses défis et ses challenges qui ne demandent qu’à être relevés ! 

Fabien 
Lors de ma candidature pour rentrer dans le CA, j'ai dit que l’un des points qui me tenait le plus à 

cœur dans cette association était sa bienveillance, et que je ferais mon maximum pour qu’elle 

perdure et que quand on vient ici, on se sente bien. Maintenant que je suis dans le CA, mon regard 

est biaisé mais je pense que, malgré les conditions actuelles, on a réussi à entretenir cet esprit et 

pour moi c’est le principal. 

 Première année dans le CA de la Sauce aux Jeux, première année dans un CA tout court d’ailleurs, et 

quelle année… Tout ne s’est pas passé entièrement comme je m’y attendais, comme personne ne s’y 

attendait, mais ce fut une excellente expérience entourée de gens adorables, réactifs, qui se donnent 

à fond pour l’association. Mon seul regret vient de moi-même où j’ai l’impression de n’avoir presque 

rien fait et de pas avoir respecté ma part du marché. 

Malgré tout, ce fut une immense joie d’avoir pu aider à écrire une page de la Sauce aux Jeux et je 

compte bien en faire plus pour cette nouvelle année avec l’Encre des Dragons, le développement du 

Discord et d’autres joyeusetés qui viendront en cours de route. 
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Merci à tous de m’avoir fait confiance acceptant ma candidature, merci d’être restés fidèles à 

l’association malgré les événements et merci d’être ce que vous êtes car vous êtes les meilleurs 

ingrédients que la Sauce puisse connaître. Prenez soin de vous ! 

Morgane 
Bonjour à tous ! 

Je me présente Morgane, et non je vous rassure la personne qui lit ce texte n'est pas moi. Non cette 

personne n'a pas une double personnalité et non le comité n'est pas dans la confidence et fait 

comme si de rien n'était. 

Malheureusement aujourd'hui, je n'ai pas pu être présente, vous aurez donc mon discours avec une 

voix plus aiguë ou grave ! 

Allons mettons fin à cette situation qui vire très à la "confession intimes : j'ai 2 personnalité en moi 

dont une qui aime les licornes sataniques" commençons mon discours à trois, deux, un... 

 

 Allez, avouez, mes mails super méga long vous ont manqué ?!! 

Bonjour à tous, pour tous ceux qui ne me connaisse pas et qui avec une phrase ce dise « cette fille, 

elle est chelou non ? Tous les rôlistes sont comme ça ? » 

Je me présente je m'appelle Morgane et je suis la responsable JdR. Maintenant qu'on se connaît, on 

peut être franc entre nous : 

2020, vous êtes d’accord ! C’est quoi cette année de merde ! 

Interlocteur.trice, j'espère que tu as bien accentué chaque syllabe !! 

 

Mais malgré cela, nous sommes toujours là, ensemble, réuni autour du jeu, sauf que maintenant on 

est masqué. Et ça croyez-moi c'est un super avantage pour le MJ qui peut ENFIN sourire de toutes ces 

dents pendant que les joueurs sont en pleine réflexion de comment ouvrir cette put** de porte ! 

 

Allons bon, 

Mon entreprise nous a proposé une intervention pour la gestion psychologique du télétravail à cause 

du covid. Le formateur nous a expliqué que le covid était difficile à assimiler à notre cerveau car il n'y 

a pas eu un impact visuel. 

Il nous a donné l'exemple du 11 septembre 2001. On sait tous ce qui s'est passé mais surtout on se 

souvient de ce qu'on faisait lorsqu'on a appris la nouvelle ou vue les images. 

Et pour le covid alors ? Selon lui il "manquait l'impact visuel". 

Faux ! 

Moi je me rappelle de notre dirigeant annoncer que nous allons tous faire du télétravail. Je vois mes 

collègues attendre que l'IT paramètres leur connexion vpn, je me vois faire des aller-retour 

emmenant dossiers et matériels. Je me vois chercher mon copain dont l'entreprise envoyé ces 

employés en chômage technique. Je me vois installer mon poste de travail chez nous. A ce moment-

là je suis inquiète car oui c'est là où tu réalises que c'est vrai et pas juste des infos à la télé. 

Et le lendemain c'était réunion google meet café avec mes amis en mode pyjama/pas maquillé et 

coiffure sortie du lit ! 

 

Durant 3 mois il a fait beau, on a enchainé les apéros virtuels, les glandouïages et la prise de 

poids...Et bien sûr le jour du déconfinement il a plus toute la journée ! Je vous ai dit c'est une année 

de merde !! 

 

Mais j'aime voir le positif. Durant toute cette année nous avons joué, ris et partager plein de moment 

ensemble ! Même confinés, on a vue qu'on pouvait jouer à du jdp et jdr. 
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Et c'est tous ces moments que j'ai envie de retenir, ça,et le fait que ma collection de jdr a explosé et 

que je n'ai lu aucun livre de jdr durant le confinement... 

 

Alors je ne suis peut-être pas présente aujourd'hui mais je tenais à vous remercier de m'avoir 

accompagné lors de mon aventure au sein du Comité. A avoir participé et joué au jdr, à discuter, 

boire des bières avec moi. 

Merci à tous ! Et n'oubliez pas : 

L'ingrédient indispensable à une table c'est vous et surtout !! 

Le jdr c'est mieux que le jdp !!   

5) L’ACTIVITE DE LA SAUCE AUX JEUX 

(Retrouvez les tableaux en Annexe 2 – Activités 2019/2020 en chiffre p.15) 

L’année 2019/2020 fut assez étonnante : nous avons dû nous adapter à la situation sanitaire et 

proposer des solutions innovantes pour poursuivre nos activités. Nous avons ainsi été contraint 

d’annuler plusieurs animations : 12 interventions dans les bars (Taverne et Grognon), 1 animation au 

Château d’Angleterre, 1 animation au Refuge, 1 animation au CROUS autour du jeu de plateau sur la 

thématique du jeu vidéo, des soirées JdR avec Philibert, 2 AMJ présentielles, des participations à des 

conventions, et également notre convention cthuluesque annuelle : « Nuit Blanche sur l’Alsace ». 
 

Néanmoins, nous avons rebondit en proposant un espace numérique pour que les joueurs & 

joueuses se retrouvent et organisent des parties, avec : 5 RDV AMJ numériques dès le 1er mai, du JdP 

et du JdR via les interfaces Discord, BoardGameArena, Tabletopia… tout en conservant le format AMJ 

(des animateurs & animatrices pour présenter les jeux, et même un bot pour le thé/café ! J). 

Pour les activités récurrentes : 

• 33 animations, soit 164 heures ; 

• 20 AMJ (18 JdR & 2 Monsters Games) dont 5 numériques pendant le 

confinement/déconfinement 

• 12 soirées bar (nous avons annulé ces interventions à partir du 06/04/20, soit 12 annulations) 

• 645 joueuses & joueurs rassemblé·e·s lors de ces événements 

• la convention « Nuit Blanche » a été annulée suite à la situation sanitaire 

• le Barbecue annuel du 14 juillet s’est transformé en une après-midi jeux avec 23 participant·e·s, 

afin de respecter la situation sanitaire en vigueur 
 

On constate que la moyenne des participant·e·s aux AMJ a subi une baisse (24 cette année, contre 35 

en 2018/2019) dû au format numérique : nous avons une moyenne de 27 participant·e·s sur les AMJ 

physiques et une moyenne de 14 participant·e·s sur les AMJ numériques. A noter le pique de reprise 

du 26/07/2020 avec 38 participant·e·s. 
 

Concernant toujours les AMJ, il est à noter que nous avons renforcé nos liens avec les éditeurs, et 

nous avons pu proposer des thématiques (Traitre, Halloween, Fin d’année, FIJ…) et des spéciales 

éditeurs (Queengames, Blam Edition, Renagade et Origames, Gigamic, Bragelonne, Droit De Perdre). 

Les membres nous ont proposé 18 JdR dont 5 maisons, ainsi que 2 Monster Games. 
 

La moyenne des soirées bar est resté stable. A noter le fait que nous avons dû annuler 12 soirées au 

vu de la fermeture des bars et de la situation sanitaire. 

Pour les jeux de plateaux en extérieur : 

• 2 événements (8 en 2018/2019) 
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• 117 participants 
 

Nous sommes intervenus pour 2 après-midi lors du Festival Européen du Film Fantastique de 

Strasbourg, et lors d’une animation nocturne au Musée Zoologique, les autres étant annulées à cause 

de la situation sanitaire (Château d’Angleterre, Refuge, CROUS). 

Pour les jeux de rôle en extérieur : 

• 8 événements (14 en 2018/2019) 

• 92 participants 
 

En septembre 2019, nous avons proposé 2 soirées de JdR (4 tables) dans le cadre du Festival 

Européen du Film Fantastique de Strasbourg. 
 

En novembre 2019, nous avons proposé une soirée JdR ZCorps au format multitable qui a rassemblé 

16 joueurs & joueuses. 
 

En juin 2020, nous avons proposé un RDV exceptionnel à travers une 2ème édition de notre 

événement « Amnésia » (les joueurs & joueuses se réveillent amnésiques, et ne savent pas dans quel 

univers ils & elles jouent et quel·le·s personnages ils & elles incarnent) lors d’une « CyberAmnésia ». 
 

En août 2020, nous avons maintenu notre participation au Start to Play pour la 4ème année, en 

proposant une soirée JdR Cyberpunk sur Discord. 
 

En septembre 2020, nous avons proposé une soirée JdR dans le cadre du festival Fantastiqueer. 
 

Nous avons également maintenu notre partenariat avec Philibert, malgré l’annulation de plusieurs 

soirées. 

Pour les formations / conférences : 

Nous avons continué notre engagement dans les « Cafés Animations » (5 RDV), pour proposer des 

moments de découverte de jeux autour d’un verre et/ou café. Nous comptons continuer cette action 

dans un cadre privé, afin d’être dans un environnement plus propice aux jeux (lumière, musique…), 

et avons initié le même projet au niveau du JdR (également via Discord) avec 4 RDV « Bière 

Holistique ». En outre, nous avons proposé un atelier « gestion de crise » avec la collaboration des 

ForgeMondes. 

Pour les conventions : 

Nous avons participé aux conventions ludiques de Strasbourg qui n’ont pas été annulée : Don des 

Dragons. 

 

En conclusion : 
 

Nous avons assuré plus de 44 animations (soit 4 animations par mois) 

grâce à l'implication de nos membres animateurs & animatrices. 
 

Le nombre de joueurs & joueuses s'élève (hors convention) à 854 participant·e·s ! 
 

Merci à toutes & tous, car n’oubliez pas : 

« L’ingrédient indispensable à une bonne table, 

c’est VOUS ! » J 
_ 
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6) POINTS SOULEVES PAR LES MEMBRES CONCERNANT L’ANNEE 

Les membres ont salué l’organisation mise en place avec les animations numériques, afin de garder 

une vie associative active malgré la période de confinement due à la pandémie de Covid-19, même si 

une perte de vitesse au moment du déconfinement a été ressentie. Ils espèrent une continuité des 

activités numériques, mais préfèrent quand même les activités présentielles. 

Les membres ont également remercié le CA pour les avoir invité au groupe de travail concernant le 

protocole sanitaire mis en place à la reprise des animations récurrentes de type « après-midi jeux ». 

Les membres regrettent la décision d’avoir totalement suspendu les animations dans les bars, mais 

comprennent l’inquiétude du CA quant à la sécurité sanitaire des animateurs. 

 

7) ELECTION DU COMITE D'ADMINISTRATION POUR L'ANNEE 20/21 

· Restent dans le CA : Didier Cotel - Sébastien Mey Cloutier - Maxence Heitz - Fabien Athimon 

· Quittent le CA : Morgane Dietrich 

· Remettent leur poste en jeu : Anne-Claire Grimm - Gaël Benay 

· Se présentent : Florent Guyard 

Chacun des personnes se présentant pour le CA fait un petit discours sur ses motivations et ses 

objectifs. 

 

Après comptage des bulletins de votes (cf Annexe 3 – Comptage des votes p.17) 
Vote dépouillés par : Thomas Jeand’heur 

Vote vérifiés par : Batiste Bergues 

Vote comptés par : Camille Tisserand 

 

27 votants (23 participants + 4 procurations) 

· 25 votes pour Gaël Benay 

· 25 votes pour Anne-Claire Grimm 

· 26 votes pour Florent Guyard 

Sont élus membres du Comité d’Administration :  

· Gaël Benay 

· Anne-Claire Grimm 

· Florent Guyard 

Et déjà présent : 

· Didier Cotel 

· Sébastien Mey Cloutier 

· Maxence Heitz 

· Fabien Athimon 
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Suite aux votes, voici le Conseil d’Administration pour l’année 2016/2017 

Poste au CA Prénom et Nom 
Date de 

naissance 

Lieu de 

naissance 
Adresse Emploi Signature 

Président(e) 
Sébastien 

MEY-CLOUTIER 
11/12/88 Strasbourg 

17, rue des Poilus 

67800 BISCHHEIM 

Enseignant-

Chercheur 

 

Vice-

président(e) 
Didier COTEL 04/12/1982 Strasbourg 

1Bis rue du Doubs 

67100 STRASBOURG 

Agent d’études 

Ouvrages d’Art à 

SNCF Réseau 

- 

Secrétaire Gaël BENAY 09/11/1981 Pessac 
6 place des Orphelins 

67000 STRASBOURG 

Développeur 

Back - end 

 

Trésorier(e) 
Anne Claire 

GRIMM 
01/10/1990 Strasbourg 

21 rue d’Oslo 

67000 STRASBOURG 

Assistante 

administrative  

Assesseur(e) Maxence HEITZ 15/06/95 Saverne 
2a, rue Poincaré 

67800 BISCHHEIM 

Assistant 

logistique 

 

Assesseur(e) 
Fabien 

ATHIMON 
16/11/95 Nantes 

3, rue du Climont 

67100 STRASBOURG 

Développeur 

d'application 

 

Assesseur(e) 
Florent 

GUYARD 
31/03/89 Laval 

33 rue de l'Ancienne 

École 

67000 STRASBOURG 

Agent en 

bibliothèque 

 

 

8) CHOIX DU MONTANT DE LA COTISATION POUR L’ANNEE 2020-2021 

Le nouveau CA soumet le montant de dix (10) euros pour la cotisation de l’exercice 2020-2021 

 

Vote cotisation (vote à main levée) : 

Vote : 27 votants (23 participants + 4 procurations) 

Pour : 24 

Contre : 0 

Abstention : 3 
 

9) PROJETS – PROPOSITIONS – QUESTIONS - REMARQUES 

· Questions concernant la visibilité du tissu associatif : 

o Nous ne faisons effectivement pas beaucoup de communication, car il s’agit plus de 

regroupements amicaux non cadrés. 

o Nous avions prévu une convention en juillet, justement issue de ces rencontres, mais 

avec la situation sanitaire celle-ci fut annulée. 

o Lorsqu’une association est invitée à participer, par exemple lors de la Nuit Blanche ou 

d’événements spécifiques, elle a un temps de parole pour se présenter. 
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o Il existe le Don des Dragons et Des Bretzels et des jeux qui rassemblent le tissu 

associatif. 

· Mise en lien entre les joueurs : 

o Il y a le forum, et maintenant le discord aussi. 

o Pour FB, il existe déjà beaucoup de groupes sur Strasbourg.  

· Animation de la vie du discord. 

· Etudiants étrangers (ERASMUS) : 

o Déjà fait il y a plusieurs années. 

o Nous sommes ouverts à la proposition si contact et volonté de piloter le projet. 

o Concernant le JdR, il y a déjà la Cigogne Rôliste à qui nous pouvons suggérer le projet. 

· Envisageons-nous des événements en dehors de notre zone géographique ? 

· Grosse question sur le discord : mise en place de JdR ou d’événement numérique ? 

 

 

 
Signature du président 2019/2020 Signature du secrétaire 2019/2020 

 

 

 

 

Signature du président 2020/2021 Signature du secrétaire 2020/2021 
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10) ANNEXE 1 – TRÉSORERIE DÉTAILS 
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11) ANNEXE 2 – ACTIVITES 2019/2020 EN CHIFFRE 

 



 Procès verbal de l'Assemblée Générale Ordinaire de La Sauce aux Jeux – 27/09/2020 

 

 
16/17 

La Sauce aux Jeux – Association 
Chez M. Didier Cotel, 1 bis rue du Doubs 67000 Strasbourg 

 



 Procès verbal de l'Assemblée Générale Ordinaire de La Sauce aux Jeux – 27/09/2020 

 

 
17/17 

La Sauce aux Jeux – Association 
Chez M. Didier Cotel, 1 bis rue du Doubs 67000 Strasbourg 

12) ANNEXE 3 – COMPTAGE DES VOTES 

 


